



**JEUDI 29 NOVEMBRE 2018.
18H/20H.**

**Entrée gratuite.
Salle culturelle Saint-Privat, Ardèche.**

Conférence gesticulée «Il y a une vie après la fin du monde»

De et avec Gwennyn Tanguy

Les désastres écologiques planétaires sont accablants. Il nous faut pourtant éviter de sombrer dans un sentiment d'impuissance.

Ce constat jalonne la vie de Gwennyn Tanguy, tour à tour ingénieure en énergétique, militante écologiste, décroissante et parfois résignée.

Cette conférence gesticulée alterne entre ses questionnements et expériences personnelles et la présentation de travaux de recherches pluridisciplinaires. Entre lucidité et optimisme, c'est une invitation à prendre du recul et à agir en conscience.



Conférence suivie par un temps d'échanges avec le public.

Aucune inscription n'est nécessaire

Entrée gratuite. 18h/20h - ouverture des portes à 17h45.

CONTACT : GRAINE Auvergne-Rhône-Alpes

04 82 53 50 13 - info@graine-auvergne-rhone-alpes.org

Conférence organisée dans le cadre des 1^{es} Rencontres régionales de l'éducation et de la promotion de la santé et de l'environnement. Elle est ouverte à tous et toutes : inscrit.e.s ou pas à ces Rencontres.

Organisateurs



Soutiens

